



Geschäftsführerin Petra Michalczak-Hülsmann | T 02521 85050 | www.gfw-waf.de

Kreis Warendorf – faire Immobilienpreise, kurze Wege

gfw auf der Expo Real bis 9. Oktober in München

Der Wandel der Arbeitswelt ist zentrales Thema der kommunalen Gesellschaft für Wirtschaftsförderung im Kreis Warendorf mbH (gfw) auch auf der Expo Real 2024. Die gfw ist mit Geschäftsführerin Petra Michalczak-Hülsmann am Münsterland-Stand auf der größten internationalen Fachmesse für Immobilien und Investitionen in Europa vom 7. bis 9. Oktober in München vertreten.

„Die Expo Real schafft Überblick und ermöglicht die Pflege und Neuaufnahme von Verbindungen. Für die gfw steht auch hier das Standortmarketing mit dem Schwerpunkt Fachkräfte für den Kreis Warendorf und seine 13 Städte und Gemeinden im Mittelpunkt“, so gfw-Geschäftsführerin Michalczak-Hülsmann.

Auf der Messe war ein Thema, dass sich viele nicht mehr in einer Megacity zuhause fühlen. „Im Kreis Warendorf im ländlich-urban verflochtenen Münsterland kann man gut arbeiten, wohnen und leben mit fairen Immobilienpreisen und kurzen Wegen“, sagte dazu die gfw-Geschäftsführerin, die am Münsterland-Stand auch ihren Münsteraner Wirtschaftsfördererkollegen Enno Fuchs (links im Bild), Münsters Oberbürgermeister Markus Lewe (3.v.l.) und Regierungspräsident Andreas Bothe traf.



7. Oktober

gfw – Gesellschaft für Wirtschaftsförderung im Kreis Warendorf mbH

Vorhelmer Str. 81 | 59269 Beckum | T02521 8505-0 | www.gfw-waf.de | info@gfw-waf.de